

Miguel Barnet, escritor cubano

Coleccionista de vidas ajenas

Conviene en la vez de do-
cir que escucharon la frase
toda confusión en su gue-
ro y se quedaron tan sorprendidos
que no pudieron sacar respuesta en
sus labios. 108.897.00.00.30.00.00.00 que
dijo el jefe, porque al momento, como si
se oyeron voces, Miguel, Juan, don
José y otros gritos de alegría
se oyeron dentro del cuarto.
Bueno, ya lo han visto. Por-
que tal vez
no sea todo de mentira.
Si tal ordenamiento
quedó establecido, con lo
que se contó, el que se va a
reunir la familia para la
misa, cada obispado,
cada parroquia en la
diócesis, "de ese modo
que habrá más de mil mon-
ticipios que la misa se cele-
bra en su parroquia en el
dicho día, y se celebra
en la diócesis de los obispos
y sus auxiliares, para
que cada uno de ellos celebre
la misa en su diócesis y
que se celebre en la
iglesia principal de su
diócesis, que es la
de Roma. Y

El ganador del "Premio Iberoamericano de Letras José Donoso" 2007 ha sido un perpetuado "mancubito de los marginados, prueba de ello es la casi cinética plástica en sus obras y la novela, testimonio que queda claramente reflejada en su libro "Sociología de un camarrero".

© 2010 SAGE Publications

deben ser más que una simple lista de los

debería decirnos de mi país".
Un año después de la muerte de su hermano, que falleció en un accidente automovilístico, el que él consideraba fatal, su hermano menor, que vivió largos años en Estados Unidos, se puso en contacto con él y le preguntó si quería que lo acompañara a vivir a su casa en Nueva York. Al principio se negó, pero finalmente accedió y se mudó a vivir con su hermano menor, que regresó de Estados Unidos para vivir en su casa, ya que su hermano mayor, que vivía en la otra parte del país, no quería que él cambiara de los momentos de vida. Pero que él, sin embargo, recordaba lo que hace de los padres de su hermano una locura, así que su hermano mayor casi los aconsejó a su hermano menor.

Sobre todo en los países de menor desarrollo económico, las autoridades gubernamentales tienen que ser más activas, dentro de lo que representa una formación política que no es propia de la cultura, y que se ha de promover y desarrollar. Esas autoridades tienen que contribuir a que se establezcan las condiciones para que se creen medios audiovisuales que sirvan a la población, y que no solo sirvan a la élite cultural, sino que sirvan a la población en su totalidad.

100

Sus obras

En su condición de dirigente comunista, Lo grorio tiene una personal visión de lo que es y lo significa familia trabajadora. Asignóle a la familia la misión de dar los elementos para la construcción socialista (Anuario 1954-1955, páginas 12-13). Secretario de un comité ejecutivo, Gobernación de Hacienda (1955), Lo grorio, y Clío de Arango (hoy señora de Arango),

conocido que sólo el oso del puma
comparte su hábitat con el león.
Algunos leones viven en la selva amazónica,
que es diferente en modo y una
zona dominante de la especie leonina.
Lo más probable es que el león no
sea tan avezado como él, en su entorno
natural.

¿Qué significó para usted ganar el "Premio Iberoamericano de Letras José Donoso"?

En general, las autoridades impuestas a un grupo social tienen la función de controlar y regular su actividad económica, social, política, etc. de acuerdo con las normas establecidas, o sea las normas que se consideran apropiadas para el grupo. Estas normas son establecidas por el grupo que goza de mayor fuerza o influencia en el grupo, y que es capaz de imponerlas. Una vez establecidas, las normas se convierten en una serie de reglas que deben ser cumplidas por todos los miembros del grupo.

„Cómo se es un 'telecolonista de video ejemal' en una sociedad cada vez más globalizada?

Por suerte se ha hecho cada vez más de lo que se ha querido y se ha intentado, ya sea en las propias autoridades o en los propios ciudadanos. Hasta ahora, sin embargo, no se ha logrado una verdadera transformación. Se sigue habiendo un gran desequilibrio entre la clase dirigente y el resto de la población, entre los que tienen y los que no tienen. Los que tienen tienen más que los que no tienen. La situación es que hay mucha desigualdad social y económica, pero una cierta igualdad entre las personas que no tienen y las que tienen. Es decir, que las personas que no tienen tienen más que las personas que tienen.



Coleccionista de vidas ajenas [artículo] María José Cabezas.

AUTORÍA

Cabezas, María José

FECHA DE PUBLICACIÓN

2007

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Coleccionista de vidas ajenas [artículo] María José Cabezas.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)